

《行事ご紹介及びやすらぎ苑での取り組み》

（令和2年8月～令和3年1月）

8/12 新盆供養祭

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、盆踊り大会を中止し、職員のみで供養を行いました。



9/16 長寿を祝う集い

やすらぎ苑では、今年5名の方がいらっしゃいました。理事長・施設長が挨拶の言葉を述べられた後、やすらぎ苑からお祝いの紅白饅頭をプレゼントしました。

おいしそうに召し上がる利用者様を見て、ほっこりしました。



10/16 芋掘り

5月に芋の苗を植え、収穫時期になったので収穫しました。細長いさつまいものから大きなさつまいもがあり、今年もたくさん収穫出来ました。利用者の皆様はとても手際がいいので、傷がないさつまいもが収穫できます。



8/21 夏祭り

苑内にて、夏祭りを開催しました。ヨーヨーすくい、お菓子すくい、スイカ割をみなさんと楽しく行いました。おやつには、スイカが出ました。夏らしいひと時を過ごせました。



9/24 運動会

天気は曇りでしたが、暑くなく過ごしやすい気候の日に開催しました。体操で身体をならした後、赤・白で分かれ、玉入れを行い、白組が優勝しました。その後、パン食い競争を行い、口を大きく開けて、一生懸命頑張りました。



11/27 職員劇とお楽しみ喫茶

職員で劇をしました。やすらぎ苑の桃太郎では、お爺さんは、山に芝刈りに行ったままで、お婆さんが桃太郎を育てるというお話です。登場人物も、猿・犬、ピカ○ウで鬼ヶ島に行き戦います！鬼退治の際には、「やっちゃん！」と利用者様から声援もあり、鬼退治に成功し、お爺さんも帰ってきました。

桃太郎から、お土産にロールケーキを頂いたので、利用者様に召し上がって頂きました。

これからも、利用者様にたくさんの笑いを届けたいと思います。



12/24 クリスマス会

やすらぎ苑にサンタクロースが大きな袋を抱えてやってきて、プレゼントをもらいました。

クリスマスの由来のお話し後、職員も仮装して、ハンドベルを演奏しました。何歳になってもわくわくしますね。



12/28 餅つき大会

あっと言う間に年末となり、今年も「よいしょー！」の掛け声と共に、餅つきを行いました。

職員で、あんこを入れて丸めて、炭火でこんがり焼けたら出来上がりです！外はカリッとしてあつあつで、お餅を頬張る利用者様はとても笑顔で「おいしいね」と言ってくださいました。おもちを食べると皆さん自然と笑顔になれます。



12/29 御用納め

2020年を迎えるに緊急事態宣言が出され、面会に制限がかかり、ご家族様にとっても厳しく苦しい一年だったと思われますが、ご協力ありがとうございました。



1/4 新年祝賀会

新型コロナウイルスの収まる気配はないですが、新しい年を迎えることが出来たことに感謝し、業務に努め参りたいと思います。



1/8 正月あそび

お正月遊びといえば、たくさんありますが、やすらぎ苑では、巨大なだるま落としを楽しんでいただきました！

利用者の皆様と一緒にぎやかなひと時を過ごしました。

そして、絵馬に抱負を書いていただきました！

